
Отчет о работе Общественного совета  

городского округа «Котлас» за 2021 год 

 

За период работы с июня по декабрь 2021 года было проведено семь 

заседаний Общественного совета городского округа «Котлас», перед 

заседаниями работали профильные комиссии для проработки вопросов и 

проектов решений по тематике заседаний. 

Вопросы, рассматриваемые на заседаниях Общественного совета, были 

предложены в обращениях жителями, администрацией и Собранием 

депутатов городского округа «Котлас». 

Так, например, при встрече Общественного совета с заместителем 

Губернатора Архангельской области по внутренней политике Ипатовым 

Михаилом Викторовичем, депутатом Государственной Думы Вторыгиной 

Еленой Андреевной был рассмотрен вопрос о качестве дороги, ведущей на 

СОТ «Вершина», которая с 2014 года разбивалась техникой Газпрома, 

лесовозами и самосвалами при вывозе песка. Общественным советом было 

принято решение об обращении на имя Губернатора Архангельской области 

Цыбульского Александра Витальевича, заместителя Губернатора 

Архангельской области Ипатова Михаил Викторовича, депутата 

Государственной Думы Вторыгиной Елены Андреевны с целью сделать 

запрос в Министерство транспорта Архангельской области для проведения 

проверки исполнения соглашения с компаниями по перевозке грузов. Запрос 

был отправлен – письменного ответа не было, но ремонт дороги начался, 

обещают продолжить и закончить. 

Еще один немаловажный вопрос дважды поднимался на заседаниях 

Общественного совета – об информации главного врача ГБУЗ Архангельской 

области "Котласская ЦГБ" Богданова Дмитрия Васильевича о ситуации, 

связанной с распространение коронавирусной инфекции в г. Котласе, о 



заболеваемости, выздоровлении и вакцинации населения, о работе 

медицинского персонала. Принято решение – взять на контроль ситуацию с 

вакцинацией и обслуживанием населения по другим видам заболеваемости.  

Остается открытым вопрос, поднятый общественностью микрорайона 

Лименда, об изменении адреса библиотеки ЛССРЗ. Предложение 

Общественного совета об освещении хода работ с СМИ не были реализованы. 

Комиссия по культуре взяла решения данного вопроса на контроль.  

Неоднократно на заседаниях Общественного совета рассматривался 

вопрос к МБУ ГО "Котлас" "Служба благоустройства" о возможности 

реконструкции леерных ограждений и обустройстве парковок рядом с 

торговыми точками. На заседаниях были высказаны рекомендации в адрес 

администрации городского округа «Котлас» о рассмотрении законности 

установки леерных ограждений на территории города и о создании комиссии 

по определению целесообразности расположения леерных ограждений на 

территории городского округа «Котлас». Также были даны рекомендации 

направить в адрес Архангельской областной комиссии по безопасности 

дорожного движения обращение с предложением дать оценку сложившейся 

ситуации с ограждениями в Котласе и предоставить возможные варианты их 

размещения. По данному вопросу было направлено письмо и в Собрание 

депутатов городского округа «Котлас», оно было рассмотрено на заседании 

профильной комиссии депутатов, решение передано в профильную комиссию 

Общественного совета. По решению администрации городского округа 

«Котлас» была создана предложенная Общественным советом комиссия с 

участием его представителей, однако сведений о результативности ее 

деятельности у Общественного совета нет, как нет и ответов на рекомендации, 

направленные в адрес администрации городского округа «Котлас». 

Немаловажным для Общественного совета оказался вопрос. Поднятый 

после проведения учений по оповещению граждан о чрезвычайных ситуациях 

в городе. Заслушав ответы на вопросы Председателя комитета гражданской 



защиты администрации городского округа «Котлас» Никулина Артёма 

Назаровича, было предложено рекомендовать руководству МКУ «Служба 

спасения» сделать запрос в вышестоящие органы на предмет перевоза опасных 

грузов в г. Коряжму на территории городского округа «Котлас», а также в 

случае чрезвычайных ситуаций организовать дублирование СМС-оповещения 

населения с обратной связью. 

Получило поддержку Общественного совета и обращении 

администрации городского округа «Котлас» о выделении дополнительных 

средств из городского бюджета на обеспечение деятельности МАУ 

«Информационная компания». 

Комиссии Общественного совета по поручению Общественной палаты 

Архангельской области участвовали в мониторинге и анализе организации 

горячего питания в 1 – 4 классах образовательных учреждений города. При 

рассмотрении бюджета члены Общественного совета, чтобы быть в курсе 

вопросов, связанных с изменениями и дополнениями параметров бюджета 

городского округа «Котлас» на 2022 год, принимали участие в общественных 

слушаниях и депутатских комиссиях. По обращению граждан города 

обсуждалась и проблема реки Котлашанки. 

В адрес Общественного совета были направлены обращения Главы 

городского округа «Котлас» о поддержке в вопросах мероприятий по 

сохранению берёзовой рощи, на месте которой предполагалось строительство 

АЗС, в вопросе защиты граждан от размещения магазина, реализующего 

спиртные напитки, в подвале жилого дома, в вопросе целесообразности новой 

застройки внутри жилого квартала по проспекту Мира и других. 

Большинством голосов от присутствующих данные обращения 

администрации были поддержаны Общественным советом. 

Вкратце осветив работу Общественного совета за полугодие, 

Председатель Общественного совета городского округа «Котлас» 

Елисеенкова Елена Николаевна благодарит всех членов общественного 



совета, принимающих активное участие в работе, председателей комиссией за 

подготовку вопросов и выражает надежду, что обращения граждан г. Котласа 

и некоммерческих организаций по вопросам, касающимся всех сфер 

жизнедеятельности населения, и впредь будут рассматриваться и досконально 

анализироваться для принятия обдуманных и взвешенных решений. Также в 

дальнейшем Общественный совет будет налаживать более тесный и 

продуктивный контакт в вопросах сотрудничества с администрацией и 

Собранием депутатов городского округа «Котлас», а также со СМИ в сфере 

освещения деятельности Общественного совета.  


